

## Piragüismo

## Miguel Llorens y Alberto Plaza logran el oro en el Europeo en una apretada final

Daniel Estébanez, del Grupo Covadonga, logró la victoria en K-2 en categoría junior junto a Jesús Machado

J. M. Carbajal  
Oviedo

Final de infarto, no apto para cardíacos. Un sprint con el corazón en un puño y tres tripulaciones luchando por las preseas del Campeonato de Europa de maratón. En los últimos metros, una pareja de asturianos, la formada por el rioesllano Miguel Llorens López y el cangués Alberto Plaza Sagredo, en un arresto de rebeldía, salen de la «V» y consiguen alzarse con el que es su primer título continental como barco de equipo en esa especialidad. Una presea de oro que les llega a menos de una semana de la otra gran cita de la temporada como es la octogésima cuarta edición del Descenso Internacional del Sella.

«Nos encontramos muy bien. Nos vemos más fuertes en los porteos y en el agua. Y en el sprint final, pues, conseguimos ganar. Les ganamos saliendo de la uve en el sprint», así resumía Alberto Plaza la disputada y emocionante carrera disputada ayer domingo en aguas de Silkeborg (Di-

namarca). Precisamente el palista de Cangas de Onís había renunciado a la plaza en K-1 en esa cita continental, que se había ganado con anterioridad en el correspondiente selectivo nacional, para centrarse en el K-2 con Llorens. Y mereció la pena.

La dupla del equipo nacional español invirtió 1 hora 59 minutos y 29 segundos. A poco más de un segundo cruzaron las boyas de meta los bicampeones de Europa y del Mundo de maratón, los galos Quentin Urban y Jeremy Candy; en tanto la medalla de bronce sería para los anfitriones Soren Maretti y Nikolai Thomsen (1.59.33). En cuarta posición (2.00.01), tras una muy buena regata, entraría la otra K-2 de España, integrada por el bañezano José Julián Becerro y el corverano Miguel Fernández Castañón.

Los kayakistas asturianos esperan arribar al Principado en la madrugada del lunes al martes y así poder centrarse en la preparación del Sella, aunque la gran preocupación en estos precisos instantes es el estiaje de río a escasas fechas de la prueba. Ade-



Por la izquierda, Miguel Llorens y Alberto Plaza, con sus medallas.

más, volverán a coincidir con buena parte del top-ten que tomó parte este fin de semana en el Europeo de maratón. «Vamos a intentar ganarlo», aseveró, con cierta cautela, Alberto Plaza, quien ya saboreó los miedos del triunfo en K-1.

La jornada de este último domingo de julio en el Europeo de maratón se saldó para los asturianos con otra medalla de oro, en este caso en junior K-2, a cargo del gijonés Daniel Estébanez Santiago (Grupo Cultura Covadonga), que formó barco de equipo con el sevillano Jesús Machado de Miguel (Circulo Labradores). La plata fue para los húngaros Aron Marialiget y Andras Tere; y el bronce para los daneses Nikolaj Bryde y Bertam Sorensen.

Por otra parte, la asturiana Llara Tuset Fernández (Atlética Avilesina-Feriberia) formando barco de equipo, en mujer junior K-2, con la andaluza Araceli Alonso Zafra (Tartessos de Huelva), se clasificó en cuarta posición en el Europeo de maratón, el viernes. Habían cruzado las boyas de meta en tercer lugar, pero una reclamación de última hora por parte del barco británico a la que los jueces hicieron caso, desembocó en penalización de 15 segundos a Llara y Araceli por lo que pasaron a ser cuartas.

Pedersen también ganó el oro en la distancia estándar de maratón en el Europeo. Mads Brandt Pedersen, último vencedor del Descenso Internacional del Sella (2019), en la modalidad de K-1, logró la medalla de oro en el Europeo de maratón, en distancia estándar, el sábado; en tanto, Iván Alonso Lage se hizo con la medalla de plata, quedándose en esta oportunidad a menos de 2 segundos del flamante bicampeón continental -prueba corta y larga- de 2022. La medalla de bronce fue para el portugués José Ramalho.

## Hípica

## Alfonso Vázquez gana el Gran Premio que cierra el concurso de Luanco

El asturiano Guillermo González, actual campeón regional, acabó segundo

J. J.  
Luanco

El segundo de los concursos nacionales dos estrellas que organiza la Sociedad Ecuéstre de Luanco en la Mofosa finalizó ayer con la victoria del madrileño Alfonso Vázquez en el Gran Premio. Fue el broche final a tres intensas jornadas hípicas que registraron una buena afluencia de público y que mantiene la tradición luanquina por los concursos hípicos. El Gran Premio es la única prueba del programa

que se salta sobre 1,35 de altura y en ella tomaron parte 20 binomios para afrontar un baremo «Dos mangas». A la segunda manga pasaban todos los ceros de la primera o hasta el octavo clasificado. Solo fueron cuatro los jinetes que no derribaron en la primera manga, por lo que también pasaron los cuatro más rápidos de los que realizaron un derribo.

Ninguno logró hacer las dos mangas sin derribo y Alfonso Vázquez ganó sumando cuatro puntos. Tras él, pero ya con 8 pun-



Claudia Arango. | Mara Villamuza

tos, acabó el asturiano Guillermo González con «Vendetta de Capellán» y tercero fue otro madrileño, Alvaro Gil con «Valeur», también con ocho, pero con peor tiempo que el asturiano.

Como prolegómeno a la prueba final se disputó la de 1,25 de altura, que contó con 40 participantes y en la que se impuso la vasca Taragh Dyer con «Alunda TS», que completó el recorrido en 49,38 segundos. Tras ella, Óscar Le Gal sobre «Hingret» y tercera fue de nuevo Taragh Dyer, esta vez con «Telenque D'Eccepin».

La tercera prueba en altura, 1,15, fue la que registró una mayor participación, 47 binomios, entre los que el mejor fue el formado por Lucas Morote con «Bocado de la Chapel», que fueron los más rápidos en el desempate para el que se clasificaron tan solo seis binomios, los únicos que lograron hacer el primer recorrido sin penalizar. El madrileño empleó un tiempo de 35,32 segundos. Tras él, otra madrileña, Casilda Prado con «Uruk

de Olid» y el gallego Diego Lage «Aladin H3».

Como en las dos jornadas precedentes, la competición se inició a las 10 de la mañana con la altura más baja, 0,50, en la que logró la victoria Jimena Cobos con «Luan». Con 30 centímetros más se impuso Nayara Vázquez con «Ira». La organización no se olvidó de los ponis y durante los tres días de competición les dedicó dos pruebas destinadas a las categorías «B» y «C». Ayer, en la primera, la victoria fue para Daniela Sevilla con «Luna XII» y en la segunda para Amelys Varela con «Cuffestown Litte Big Time».

En la prueba de un metro, que se disputó sobre baremo «A con cronómetro», se impuso la amazona asturiana Pilar Roch montando a «Jable de Alegraza», que completaron el recorrido en 59,46 segundos, 52 centésimas menos que el madrileño Ricardo Fernández-Matamoros con «Qatar de Mendis». Tercera quedó la gallega Gala García con «Duque CC».